



Pemex requiere más apoyo financiero del gobierno: Moody's

Moody's Investors Service estimó que Petróleos Mexicanos (Pemex) requiere de más apoyo del gobierno mexicano para aumentar su inversión de capital y con ello reemplazar sus reservas de hidrocarburos.

“El gobierno de México tendría que aumentar su apoyo financiero a Pemex de manera significativa para que la compañía petrolera nacional aumente su inversión de capital a los niveles necesarios para reemplazar completamente sus reservas”, consideró.

La calificadora internacional de riesgo crediticio expuso que las reservas probadas de hidrocarburos de la empresa petrolera han estado disminuyendo durante muchos años, particularmente sus reservas probadas desarrolladas.

“Creemos que la inversión de capital de Pemex para exploración y producción será insuficiente para reemplazar las reservas”, añadió en un reciente reporte.

La agencia evaluadora pronosticó que el reemplazo de las reservas mejorará, pero aun así solo alcanzará el 48 por ciento en 2019 y el 54 por ciento en 2020.

Destacó que Pemex y el gobierno mexicano han establecido ambiciosos objetivos de crecimiento anual de la producción hasta 2024, lo que llevará a incurrir en costo muchos más altos de lo esperado.

Según los pronósticos de Moody's, el gobierno mexicano deberá brindar más apoyo solo para financiar el déficit de flujo de efectivo de Pemex.

El gobierno también puede necesitar financiar los vencimientos de la deuda de la compañía petrolera mexicana si no puede refinanciarlos en términos económicos y brindar más apoyo para una mayor inversión de capital, concluyó.